

## **Jens Burggraf ist neuer B2C-Vertriebsleiter bei Caterva**

Pullach bei München, 21. Juni 2017 – Seit 1. Juni hat die Caterva GmbH einen neuen Vertriebsleiter für das Privatkundengeschäft: Jens Burggraf. Der Diplom-Betriebswirt (FH) bringt Erfahrungen aus seinen früheren Tätigkeiten als Geschäftsführer in- und ausländischer Unternehmen ein. Zusammen mit Dr. Armin Keinath, dem Leiter des B2B-Vertriebs, wird Burggraf die Marktpräsenz von Caterva stärken. Unter anderem möchte er mit den Caterva-Vertriebskollegen das Netzwerk an Handelspartnern und Außendienstmitarbeitern erweitern und den Endkunden-Vertrieb der Stromspeicher Caterva-Sonne ausbauen.

„Vertrieb und Direktvertrieb im Speziellen haben mich stets begeistert, aber bei Caterva ist die Aufgabe doppelt reizvoll: Zum einen macht es viel Freude, ein Unternehmen in der frühen Wachstumsphase zu begleiten, zum anderen geht es bei der Caterva-Sonne um ein Produkt, das die Energiewende beschleunigt und so unseren Endkunden und zugleich der Gesellschaft Nutzen bringt“, so Burggraf.



*Jens Burggraf ist neuer Vertriebsleiter Endkunden bei Caterva*

Der Abdruck der Pressemeldung sowie des Bildmaterials ist honorarfrei  
– bei Veröffentlichung bitten wir um einen Beleg.

**Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:**

Caterva GmbH  
Catrin Schlatmann  
Kirchplatz 9  
82049 Pullach im Isartal  
Tel.: +49 89 724445-40  
[press@caterva.de](mailto:press@caterva.de)  
[www.caterva.de](http://www.caterva.de)

Press'n'Relations II GmbH  
Ralf Dunker  
Gräfstraße 66  
81241 München  
Tel.: +49 89 5404722-11  
[du@press-n-relations.de](mailto:du@press-n-relations.de)  
[www.press-n-relations.de](http://www.press-n-relations.de)

**Über die Caterva GmbH**

Die Caterva GmbH mit Sitz in Pullach im Isartal wurde im Jahr 2013 gegründet und bietet mit der „Caterva-Sonne“ die optimale Kombination aus Eigenstromlösung und Vernetzung: Caterva-Sonnen versorgen den Privatkunden zu 100 % mit dem Strom seiner PV-Anlage. Die Vernetzung der Caterva-Sonnen ergibt einen virtuellen Großspeicher. Durch dessen Bewirtschaftung werden Zusatzerlöse im Stromhandel bzw. durch die Stabilisierung des Stromnetzes erzielt, die Endkunden und Partnern der Caterva zugutekommen. Das Caterva-System umfasst neben den Caterva-Sonnen das selbst entwickelte Caterva-Energiemanagement für virtuelle Großspeicher und die Caterva-App, mit der sich Endkunden über Status und Effizienz ihrer Caterva-Sonne informieren können.

Die next47 GmbH (eine Siemens-Tochter) hat Caterva bei der Gründung unterstützt und ist Gesellschafter. Weitere Gesellschafter sind Caterva-Geschäftsführer Markus Brehler, die kaufmännische Leiterin Gabriele Ellenrieder und der Technische Leiter Dr. Roland Gersch.